



PRECIO ORIENTATIVO 3.260 €



14 ☀ / 11 ☾

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslados, visitas y entradas, según itinerario.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en régimen indicado en itinerario.
- 3 almuerzos y 10 cenas según itinerario (sin bebidas).
- Circuito en privado. Visitas con guía local acompañante en castellano. En el trekking además tendrán un guía profesional en inglés.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Almuerzo local en la casa de Ajith en Enderagala.
- Sesión de yoga en Ritigala.
- Paseo en bicicleta en Polonnaruwa.
- Almuerzo en la fábrica de Ena de Silva Batik.
- Trekking de día completo en Knuckles.
- Alojarse en una fábrica de té en Mandaram Nuwara.
- Tirolina en Ella.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Visita de Colombo el día de salida (si el vuelo de regreso es por la tarde).

SALIDAS 2025/26
Del 1/4/25 al 31/3/26: martes

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hotel
Cat. (3*/4*)	
• Colombo	Ramada
• Sigiriya	Aliya Resort
• Knuckles	Wild Glamping Tents
• Mandaram Nuwara	Tea & Experience Factory
• Ella	Serenite Ella
• Tissamaharama	Kithala Resort
• Galle	Radisson Blue

A TENER EN CUENTA

Servicios garantizados a partir de 2 personas.
Los jeeps el P.N. de Minneriya y en el P.N. de Yala son de máximo 6 personas, pudiendo ser compartidos con pasajeros de otras nacionalidades.

El Parque Nacional de Yala normalmente cierra durante algunos días de agosto y todo septiembre. Consulta las visitas alternativas en esas fechas.

Visado de Sri Lanka no incluido.

SRI LANKA NATURAL

Colombo, Sigiriya, Pidurangala, Enderagala, P.N. Minneriya, Ritigala, Polonnaruwa, Matale, Knuckles, Mandaram Nuwara, Ella, Tissamaharama y Galle

Este recorrido por Sri Lanka, es un poco diferente a lo habitual por adentrarse más en la naturaleza, senderismo y glamping en Knuckles, o safari en jeep a los P.N. de Minneriya y Yala.

Día 1 Ciudad de origen - Colombo
Vuelo de salida hacia Colombo. Noche a bordo.

Día 2 Colombo
Llegada. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 3 Colombo - Sigiriya (Pensión completa)
Desayuno. Salida por carretera a Sigiriya. Llegada y visitamos una casa local donde almorzaremos con la familia de Ajith. Nos uniremos a Ajith y su familia en su casa ancestral para un almuerzo tradicional de arroz y curry de Sri Lanka. Llegada al hotel. Tarde libre. Cena y alojamiento.

Día 4 Sigiriya - Pidurangala - Enderagala - P.N. Minneriya - Sigiriya (Media pensión)
De madrugada visitaremos la roca de Pidurangala, para ver el amanecer desde la cima, es una gran roca situada a un par de kilómetros de Sigiriya. La roca fue el hogar de un monasterio que data del siglo I a.C. y que ahora permanece como un templo. Al comenzar la subida por el templo se encuentran varias cuevas en las que los monjes vivían y siguen viviendo hoy en día. La subida nos lleva a través de un exuberante bosque, hasta que llegamos a una gran estatua de Buda reclinado. A partir de aquí el camino se detiene, pero se puede llegar a la cima siguiendo un sendero rocoso que requerirá

escalar unas cuantas rocas. Llegar a la cima de la roca nos ofrecerá una vista impresionante de Sigiriya. Regreso al hotel para desayunar. Visita al templo de Enderagala, donde asistiremos a un Dhane (ofrendas de comida) a los monjes. Por la tarde iremos al P.N. de Minneriya para experimentar un safari en jeep para ver la vida natural de los elefantes. Cena en el hotel.

Día 5 Sigiriya - Ritigala - Polonnaruwa - Sigiriya (Media pensión)
Desayuno picnic, ya que saldremos muy temprano para visitar el monasterio de Ritigala. Tendremos una sesión especial de yoga y luego visitaremos el sitio arqueológico del monasterio forestal de Ritigala. Algunas de las vistas más notables son: un complejo sendero de granito que conduce al monasterio, un hospital con camas de piedra y baños de aceite y plataformas dobles, dos plataformas elevadas conectadas por un puente de piedra, utilizadas para la meditación. Continuamos a Polonnaruwa para visitar la capital medieval en bicicleta. Regreso a Sigiriya, cena en el hotel.

Día 6 Sigiriya - Knuckles (Pensión completa)
Desayuno. Salida a Thangappuwa, pequeño pueblo ubicado en la base de la cordillera de Knuckles. De camino visita la fábrica de Ena De Silva para descubrir las diferentes fases de la

fabricación de un batik. Almuerzo en el centro de Batik. Por la tarde llegada al campamento, tarde libre. Cena y alojamiento en el glamping/campamento.

Día 7 Knuckles (Pensión completa)
Desayuno y almuerzo picnic. Hoy realizaremos un trekking (nivel medio) por la cordillera de Knuckles. En este senderismo, atravesaremos plantaciones de té y bosques para llegar a la cima del punto más alto de la cordillera de Knuckles. Es una hermosa y desafiante caminata que nos lleva a través de diferentes elevaciones exponiéndose a diferentes tipos de flora y fauna únicas de esta región. Vale la pena el esfuerzo. (Distancia 23Kms, aprox. 8-9 horas). Regreso al campamento para relajarse. Cena en el glamping/campamento.

Día 8 Knuckles - Mandaram Nuwara (Media pensión)
Desayuno. Salida por carretera a Mandaram Nuwara, a través de una ruta panorámica. Perdida en las colinas de Kabaragalla en Mandaramnuwara, se encuentra una antigua plantación de té en medio de las colinas nebulosas, lejos del ajetreo de la ciudad. Se estableció a finales del siglo XIX. Abandonada durante 28 años, este escondite fue restaurado a su gloria original como una “Fábrica de Té y

Experiencias”. Cena en el hotel-fábrica de té y alojamiento.

Día 9 Mandaram Nuwara (Media pensión)
Desayuno. Participaremos en la experiencia de té “De la hoja a la taza”. Por primera vez en Sri Lanka los clientes tienen la oportunidad de asistir a todas las fases del proceso de producción de té. Los clientes podrán llevarse a casa el té que han producido por sí mismos desde el principio. Por la tarde realizaremos una caminata hasta una cascada cercana. Cena en el hotel.

Día 10 Mandaram Nuwara - Nuwara Eliya - Ella (Media pensión)
Desayuno. Salida por carretera a Nuwara Eliya, la ciudad más alta de Sri Lanka (1.868 m). Visitamos panorámicamente la ciudad. Salida a la estación de tren de Nanuoya para salir en tren hacia Ella. Disfrutaremos de un viaje en tren panorámico. Llegada a Ella y realizamos un paseo panorámico por la ciudad, donde destaca el puente de 9 arcos. Cena en el hotel y alojamiento.

Día 11 Ella - P.N. Yala - Tissamaharama (Media pensión)
Desayuno. Hoy realizamos una caminata a ‘Little Adam’s Peak’ de aprox. 90 min. Terminamos con un pequeño descenso en tirolina. Salida hacia Tissamaharama, pero pararemos

de camino en la cascada de Rawana para hacer algunas fotos. Llegada y por la tarde visita del P.N. de Yala, donde podremos observar en un safari en jeep la naturaleza de este país en todo su esplendor. Cena en el hotel y alojamiento.

Día 12 Tissamaharama - Galle (Media pensión)
Desayuno. Salida por carretera a Galle, la ciudad más importante de la costa sur. Por la tarde visita de la ciudad, paseando por su fuerte, de estilo colonial portugués y holandés. Cena en el hotel y alojamiento.

Día 13 Galle - Colombo - Ciudad de Origen
Desayuno. Traslado al aeropuerto. Vuelo de regreso. Noche a bordo. (Con algunas compañías aéreas el vuelo es diurno y la llegada será este día en lugar del día siguiente).

Día 14 Ciudad de Origen
Llegada.

EXTENSIÓN A MALDIVAS

Completa tu viaje con unos días de relax en alguno de los mejores resorts en las increíbles playas de las Islas Maldivas, un paraíso.